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ASV-Henrichshütte e.V. Hattingen/Ruhr 1927 
                        Ruhrdeich 18, 45525 Hattingen 
 
 
 

 
Protokoll der Jahreshauptversammlung 06.08.2023 

 
Anwesende des Vorstandes: 
Erster Vorsitzender Gerd Hehs, 
Schatzmeister Jan Sowada 
Geschäftsführer Martin Dama 
Protokoll: Martin Dama 
 
Die Die Jahreshauptversammlung 2023 des ASV Henrichshütte e.V. Hattingen/ Ruhr 1927 
wird durch den 1. Vorsitzenden Gerd Hehs um 10:00 Uhr eröffnet. Er begrüßte die 
Anwesenden und würdigt verstorbene Mitglieder mit einer Schweigeminute. 
 
Die Tagesordnung wird verlesen und durch die anwesenden Mitglieder genehmigt. 
Es wird festgestellt, dass 25 stimmberechtigte Personen anwesend sind. 
 
Die Ehrungen der Vereinsjubilare des ASV Henrichshütte e.V. werden durch den 
Schatzmeister vorgenommen. 
 
Das Protokoll der Jahreshauptversammlung 2022 wird durch den Geschäftsführer verlesen. 
Er weist die anwesenden Mitglieder noch einmal daraufhin, dass die Jahre 2020 sowie 
2021 kombiniert und chronologisch verlesen werden. Im Anschluss wird das Protokoll 
durch die anwesenden Mitglieder einstimmig genehmigt. 
 
Der Bericht des Vorstandes wird verlesen. Es werden die allgemeine Zusammenarbeit und 
der Austausch zwischen dem Verein und Behörden, Verbänden sowie Nachbarvereinen 
beschrieben. 
Die Ruhrfischereigenossenschaft hat die Pacht mit dem ASV Henrichshütte e.V. verlängert. 
Auf Nachfrage zur Dauer der Pacht wurde den anwesenden Mitgliedern dieser Vertrag 
mündlich erklärt. Die Dauer der Pacht beträgt 12 Jahre.  
 
Es wird noch einmal darauf hingewiesen, dass es zukünftig nur noch einen Einzugstermin 
zum 1 März geben wird. 
 
Der Bericht des Schatzmeisters wird verlesen. Die anwesenden Mitglieder erhalten 
Informationen zum allgemeinen Finanzstatus des ASV Henrichshütte e.V. 
Es werden die Einnahmen, Ausgaben und zukünftige Investitionen dargelegt. Es wird die 
Zusammensetzung des Jahresbeitrages erläutert. Im Anschluss bitten beide Kassenprüfer, 
Herr Bernhard Krafczak und Herr Rainer Lyding, die anwesenden Mitglieder um die 
Entlastung des Schatzmeisters. 
 
Mit Beschluss der Jahreshauptversammlung 2023 wird der Schatzmeister einstimmig durch 
die stimmberechtigten Mitglieder entlastet. 
 
Der Bericht des Gewässerwartes wird verlesen. Es wird berichtet, dass in Abstimmung mit 
der Ruhrfischereigenossenschaft und dem ASV Henrichshütte, die jährlichen 
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Besatzmaßnahmen zum Ausgleich der fehlenden oder unzureichenden natürlichen 
Fischreproduktion durchgeführt wurde. Im Anschluss des Berichtes stellten die 
anwesenden Mitglieder die Frage, ob es möglich wäre, mehr Weißfisch in Form von 
Rotaugen oder Karpfen zu besetzten. 
 
Der Bericht der Jugendwarte wird verlesen. 
Es wird freudig berichtet, dass sich 2022 eine neue Jugendgruppe im ASV Henrichshütte 
e.V. bilden konnte. Die nötigen Qualifikationen hierzu wurden durch beide Jugendleiter 
erlangt. Des Weiteren wurden Veranstaltungen mit einem benachbarten Verein 
durchgeführt. Zukünftig soll mit anderen Jugendleitern eine Sommerfreizeit angeboten 
werden. 
 
Leider konnte der Bericht der Fischereiaufseher nicht verlesen werden, da der 
zuständige Obmann nicht präsent war. Es führte hierzu, dass sich einige Mitglieder über 
die fehlende Anwesenheit des Obmannes sowie Berichtes beschwerten und die allgemeine 
Zuständigkeit der Fischereiaufseher kritisierten (da die fehlende Anwesenheit in den letzten 
Jahren kein Einzelfall sei). Weiterhin wurde die Frage gestellt, wer die Fischereiaufseher 
stellt. Aufgrund der Zuständigkeit der örtlichen Behörden konnte hierzu keine Stellung 
genommen werden. 
 
Vereinsangelegenheiten: 
Der Vorstand erläutert den anwesenden Mitgliedern, dass das Vordach in einem 
reparaturwürdigen Zustand sei. Eine Reparatur sowie Teilmodernisierung sind somit 
unausweichlich. Um den Unterstand zu erhalten und die Betriebssicherheit zu 
gewährleisten wurde ein Kostenvoranschlag in Höhe von 2500,- € eingeholt. Durch den 
Vorstand wird der Antrag gestellt, über dieses Angebot abzustimmen. Die anwesenden 
Mitglieder genehmigen das vorgelegte Angebot einstimmig. 
 
Seit dem 31.12.2022 wurden die verbliebenen Rücklagen des ASV Henrichshütte e.V. 
verbraucht. Dieses ist zum einen der fehlenden Beiträge einiger Mitglieder, notwendiger 
Reparaturen, sowie Erhöhung der allgemeinen Betriebskosten geschuldet. Um die 
Liquidität kommender Jahre sicherzustellen, wird durch den Vorstand der Antrag gestellt, 
eine Rücklage in Höhe von 30000 € anzustreben. Durch die anwesenden und 
stimmberechtigten Mitglieder wurde einstimmig beschlossen, eine Rücklage in Höhe von 
ca. 30000 € zu schaffen. Die Rücklage soll in den kommenden Jahren angespart werden. 
 
Verschiedenes: 
Es wird moniert, dass verschiedene Bereiche der Pachtstrecke durch Hindernisse nicht zu 
betreten sind oder das Betreten reglementiert wird. Hierzu wird der Campingplatz an der 
Kost benannt. 
Eine Prüfung bei der Stadt Hattingen hat seiner Zeit ergeben, dass das Überqueren des 
Campingplatzes der Zustimmung des Betreibers voraussetzt. Fälschlicherweise wird durch 
den Betreiber auch der Uferbereich als sein Eigentum angesehen. Der Uferbereich in 
Richtung Siebenhämmer darf nach Einsicht in den Katastereintrag durch jegliche Person 
benutzt werden. Somit ist auch das Angeln in dem Uferbereich unterhalb des 
Campingplatzes an der Kost gestattet. 
 
Wortmeldungen: 
Ein anwesendes Mitglied lobt die zukünftige Ausrichtung des ASV Henrichshütte, sowie die 
angestrebte Förderung der Jugendabteilung. 
 
Keine weiteren Wortmeldungen. 
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Die kommende Jahreshauptversammlung wird durch den 1. Vorsitzenden Gerd Hehs zum 
24. März 2024 angekündigt. 
 
Die Jahreshauptversammlung 2023 wird durch den 1. Vorsitzenden gegen 11:30 Uhr 
geschlossen. 
 
 
M. Dama 
 
 
Anmerkung: 
Das Protokoll wurde am 04.04.2025 für die Homepage digitalisiert. In diesem Rahmen 
wurde das Original redaktionell überarbeitet. Inhaltlich wurde das Protokoll nicht verändert. 
Das Original ist im Büro abgeheftet.  


